

Con las Olimpiadas de Verano dieron por finalizadas en Zapallar las Escuelas de Verano 2025 instancia que reunió a más de 300 niños de entre 5 y 13 años, quienes disfrutaron de una amplia y variada oferta de actividades recreativas, educativas y deportivas.

Esta iniciativa, organizada por el municipio de Zapallar, tuvo lugar en diversos establecimientos de la comuna durante los meses de enero y febrero. Los programas, desarrollados se implementaron en el Liceo de Zapallar, la Escuela Balneario de Cachagua, el Colegio Mercedes Maturana Gallardo en Catapilco y la Escuela Aurelio Durán en La Hacienda.

#### Anuncio Patrocinado

Durante dos meses, los niños participaron en actividades como manualidades, deportes, el programa “Te Quiero Sano” enfocado en la educación nutricional mediante diversas dinámicas, talleres de Capoeira, arte, cuentacuentos, cuidado del medio ambiente, caminatas, salidas a la playa y a la piscina, además de un taller de teatro.

Para el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, estas escuelas de verano representaron una valiosa oportunidad para los padres de la comuna, especialmente en una época de alto flujo turístico y como “sabemos que muchas familias aprovechan esta temporada para acceder a importantes oportunidades laborales, nos encargamos de ofrecer un espacio seguro y recreativo para sus hijos, permitiendo que los padres trabajen con tranquilidad”, destacó.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, Pilar Cuevas, Directora de Desarrollo Comunitario, explicó que se contó con más de 40 monitores capacitados en el cuidado de los menores y detalló que “los padres y tutores que optaron por este servicio pudieron estar tranquilos, ya que sus hijos se desarrollaron en un ambiente sano, entretenido y seguro”.

y tú, ¿qué opinas?